
1

Comune di Padova
Settore Servizi al Consiglio

VII COMMISSIONE CONSILIARE
Politiche Sportive e Giovanili

Servizi sportivi ed impianti sportivi – Manifestazioni sportive, politiche giovanili – Rapporti con l’università

Verbale n. 4 del 24 febbraio 2011

L’anno 2011, il giorno 24 del mese di febbraio alle ore 15.00, regolarmente convocata con lettera d’invito
del Presidente, si è riunita presso il Palaindoor e lo Stadio Euganeo, la VII Commissione Consiliare.
Ai sensi del vigente Regolamento del Consiglio Comunale la seduta è dichiarata pubblica.

Sono presenti (P) i seguenti Consiglieri Comunali:
TONIATO Michele Presidente P MAZZETTO Mariella Capogruppo A
LINCETTO Paola V.Presidente P ALIPRANDI Vittorio Capogruppo A
MARIN Marco V.Presidente P TERRANOVA Oreste Capogruppo A
BERNO Gianni Capogruppo A PASQUALETTO Carlo Capogruppo A
SCAPIN Fabio Capogruppo P CUSUMANO Vincenzo Componente P
DI MARIA Federica Capogruppo P CESARO Paolo Componente AG
MANCIN Marina Capogruppo P VENULEO Mario Componente A
RUFFINI Daniela Capogruppo P CAVALLA Gregorio Componente P

SALMASO Alberto
Capogruppo P LITTAME’ Luca

delegato da Mazzetto
Consigliere P

Sono presenti, in rappresentanza degli uffici dell’Amministrazione Comunale: l’Assessore allo sport, agli
impianti sportivi, alle manifestazioni sportive Dr. Umberto Zampieri, il Capo Settore Sportivi Dr. Fernando
Schiavon, il Funzionario Gestione Impianti Sportivi Dr. Giovanni Negrin, Il Tecnico Impianti sportivi Dr.
Claudio Rossi, il Funzionario Promozione Motoria del Settore Servizi Sportivi Dr. Enzo Agostini, l’operaio
Capo Manutenzioni del Settore Servizi Sportivi sig. Maurizio Forzan.
Sono altresì presenti l’uditore Nadia Berton-Patrono, il consigliere Prof. Luigi Mariani.
Segretario verbalizzante: Stefania Grigio.

Alle ore 15,14 il Presidente Toniato Michele, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la
seduta.

OGGETTO: Trattazione dei seguenti argomenti:
1. Sopralluogo della Commissione al Palaindoor e allo Stadio Euganeo.

Presidente
Toniato

Saluta e ringrazia i presenti ed afferma che come concordato in una precedente seduta
della VII Commissione è stato deciso l’attuale sopralluogo al Palaindoor e allo Stadio
Euganeo.
Cede la parola all’Assessore Zampieri.

Assessore
Zampieri

Presenta i funzionari ed i tecnici del Settore Servizi Sportivi intervenuti al sopralluogo.
La visita inizia dal Palaindoor.
Spiega che si tratta di una struttura lunga all’incirca 120 metri, largo 50 e con un’altezza
di 10 metri. L’opera è destinata ad accogliere l’atletica leggera di tutto il Nord Italia sulla
falsa riga di quello presente ad Ancona.
Fa presente che esternamente il tetto è ricoperto da 7000 mq di pannelli fotovoltaici
(lavoro terminato con Acegas-Aps a dicembre 2010) utilizzati sia per il risparmio
energetico e per poter usufruire dei finanziamenti connessi. Ci sono stati dei problemi
connessi all’allacciamento Enel che sarà a breve risolto.
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Attualmente un terzo della superficie del Palaindoor è utilizzata dall’associazione Corpo
Libero Gymnastics Team. Sono stati realizzati dall’associazione degli spogliatoi
prefabbricati ed un sistema di riscaldamento provvisorio.
Precisa che la pista di atletica di 200 metri e progettata a sei corsie non c’è ancora per
un problema di riassestamento del finanziamento della Regione. Infatti si è pensato di
traslare una parte dei fondi inizialmente destinati alla pista ad altre opere come ad
esempio gli spogliatoi.
Comunque è negli obiettivi dei lavori 2011-2012 di terminare la pista, gli spogliatoi, le
tribune, il magazzino e la biglietteria.

Presidente
Toniato

Chiede se esiste già una stima sul costo della tribuna

Rossi Afferma che il progetto prevede delle tribune mobili con 480 posti per un costo
complessivo stimato di 100.000 euro. Precisa che nel futuro le tribune potranno essere
ampliate.

Mancin Evidenzia che uno dei muri perimetrali presenta vistose macchie di umidità e chiede a
cosa sono dovute.

Rossi Spiega che sono state causate dalle impalcature che erano state posizionate
esternamente per la posa dei pannelli fotovoltaici ma che è già stata interpellata la ditta
per la sistemazione.

Ruffini Chiede se il soffitto verrà tinteggiato.
Rossi Risponde che attualmente non è in progetto ma magari in futuro si potrà prevedere.
Littamè Evidenzia la mancanza di estintori e di un sistema antincendio soprattutto vista la

presenza degli spogliatoi prefabbricati con porte in legno e teloni in plastica installati
dall’associazione Corpo Libero a delimitazione dell’area utilizzata, tutto materiale
infiammabile.

Assessore
Zampieri

Constata effettivamente la mancanza degli estintori e che provvederà ad una verifica
con i tecnici.

Rossi Afferma che gli estintori sono stati già ordinati.
Alle ore 16,05 la visita prosegue allo Stadio Euganeo.
Assessore
Zampieri

Afferma che presso lo Stadio Euganeo hanno sede oltre agli Uffici del Settore Servizi
Sportivi anche diversi comitati e federazioni sportive come ad esempio il Coni (Comitato
regionale Veneto), la Fipav (Federazione italiana pallavolo), la Ggi (Federazione
ginnastica d’Italia), ecc.

La visita continua negli Uffici del Settore Servizi Sportivi e nella Sala Gos, ossia la sala dove sono
posizionati i monitor collegati a telecamere a circuito chiuso posizionate nei punti chiave, interni ed esterni
allo stadio e utilizzati dalla Polizia per garantire la sicurezza.
Salmaso Chiede se gli impianti tecnologici presenti nella Sala Gos non hanno bisogno di ambienti

che si trovano in certe condizioni ambientali e di temperatura.
Rossi Risponde che nella sala è presente un condizionatore che immette a seconda delle

necessità o aria calda o fredda. Conclude dicendo che quindi l’impianto non ha nessun
problema.

Assessore
Zampieri

Afferma che lo Stadio è di proprietà del Comune di Padova ed è utilizzato dal Calcio
Padova che versa per l’utilizzo annualmente l’importo stabilito con delibera.
Spiega che attualmente non tutti gli spazi dello Stadio sono utilizzati e quindi si sta
valutando con il Coni di Roma un progetto per il recupero di alcuni di essi.

Berton-Patrono Chiede a carico di chi sono le spese di manutenzione.

Assessore
Zampieri

Spiega che le manutenzioni straordinarie dello Stadio sono a carico del Comune mentre
quelle ordinarie del Calcio Padova.

La visita continua nelle tribune, nel campo di calcio dello Stadio. Viene fatto notare il materiale di
rivestimento della pista di atletica diversificata a seconda dell’utilizzo, ossia per la corsa o per le varie
tipologie di salto (in lungo, in alto, ecc.)
Si prosegue poi nell’area sotto la curva SUD.
Assessore
Zampieri

Spiega che l’AREA sotto la curva una volta utilizzata dall’Associazione Corpo Libero ora
sgombra è stata offerta in uso alla società sportiva di scherma A.S. Comini essendo la
suddetta costretta ad utilizzare i locali di un’ex chiesetta sconsacrata e viste comunque
le richieste presentate in Comune per avere locali idonei.
La proposta di questo spazio, seppure già attrezzato di spogliatoi ed un’area di circa
200 mq, non è stata finora accettata.

La vista prosegue in altra area denominata Sala Prove, utilizzata dal Settore Servizi Sociali e da
associazioni tipo “La Formica” come deposito per alimenti per i poveri o da associazioni di giovani come
writers. È dotata di riscaldamento.



3

Il Presidente
Toniato

Ringrazia gli intervenuti ed alle ore 17,00 dichiara terminata la visita.

Il presidente
Michele Toniato

Il Segretario verbalizzante
       Stefania Grigio


